

Sozialkompetenz

Im Februar 2017 haben wir zur Sozialkompetenz ein Projekt gemacht.

In Sozialkompetenz haben wir über Kontakte geredet wie wir mit fremden Leuten umgehen sollten und wie man freundlich sein sollte.

Wir haben am Dienstag mit Frau Burkert Judo gemacht. Sie hat uns beigebracht wie wir mit dem Partner umgehen sollten sie hat uns ein paar Kampfschritte beigebracht. Wir haben viel von ihr gelernt. Danach haben wir mit den Karten gearbeitet. Wir haben gerne was gemacht. Wir haben auch über Beziehung geredet. Wie man sich da verhalten sollte und sich nicht verhalten sollte. Außerdem haben wir über uns selbst gesprochen. Anschließend sind wir zum Bowling gefahren. Wir haben da gebowlt. Wir haben gut mit der Gruppe zusammen gespielt. Dann haben wir uns abgesprochen wer dran kommt. Wir haben uns gegenseitig gratuliert.